



Faciliter l'accès au monde des possibles



Bienvenue dans la newsletter de Pangloss Labs ! Dans ces lignes que vous recevez chaque mois, vous saurez tout de la vie de Pangloss Labs : événements, formations, témoignages...

Welcome to the monthly Pangloss Labs newsletter ! You will find all you need to know about Pangloss Labs : events, trainings, testimonies...

L'actualité de Pangloss Labs *Pangloss Labs news*

Inauguration du Fablab Pro

C'est le 4e espace de Pangloss Labs !

Le Fablab PRO, situé au Technoparc de St Genis Pouilly, est un espace qui accueille les nouvelles machines, dont une commande numérique CNC et une découpe et gravure laser, qui seront prochainement mises à disposition des entrepreneurs locaux.

L'objectif de ce Fablab Pro est d'augmenter les capacités de production du Fablab actuel et ainsi renforcer notre engagement envers le développement économique local et la promotion de l'innovation.

Le Fablab Pro a été inauguré officiellement mardi 26 mars dernier, en présence de Patrice Dunand, Président de Pays de Gex Agglo et Maire de Gex.

L'ouverture de l'espace aux utilisateurs est prévue pour le 30 avril (voir l'article ci-dessous).



Inauguration of the Fablab Pro

It's the 4th Pangloss Labs space!

The Fablab Pro, located at the Technoparc in St Genis Pouilly, is a space where the new machines, including a CNC numerical controller and a laser cutter, are located and will soon be made available to local entrepreneurs.

The aim of this Fablab Pro is to increase the production capacity of the current Fablab and strengthen our commitment to local economic development and the promotion of innovation.

Fablab Pro was inaugurated on Tuesday 26 March in the presence of Patrice Dunand, President of Pays de Gex Agglo and Mayor of Gex.

The inaugurations for the future users is planned on April 30th (see informations below)

Les prochains événements Next events

2e édition de la Repair' Soirée le 11 avril 2nd Repair' Soirée on 11 April

Organisée en collaboration avec la Ressourcerie du Pays de Gex, la Repair' Soirée devient un événement récurrent.

Venez avec vos objets à réparer : électriques et électroniques, vêtements, meubles, objets divers... Tout, ou presque, peut avoir une seconde vie ! Les spécialistes du Fablab et de la Ressourcerie du Pays de Gex seront là pour vous aider.

**Jeudi 11 avril de 17h30 à 20h
A la Ressourcerie**

11
AVRIL
—
17H30
—
20H



REPAIR SOIRÉE

2ÈME ÉDITION

PROFITEZ D'UNE SOIREE
POUR FAIRE/APPRENDRE
À RÉPARER VOS OBJETS,
MEUBLES, VÊTEMENTS
ETC.

À LA RESSOURCERIE
ZA DE LA MALADIÈRE
290 RUE DE PERRUET
ORNEX

Organised in collaboration with the Ressourcerie du Pays de Gex, the Repair' Soirée is becoming a regular event.

Come along with your items to be repaired: electrical and electronic items, clothes, furniture, various objects... Almost anything can be given a second life! Specialists from the Fablab and Ressourcerie du Pays de Gex will be there to help you.

Thursday 11 April from 5.30pm to 8pm
At the Ressourcerie

Ouverture du Fablab Pro au public *Fablab Pro public opening*

Dûment baptisé, la prochaine étape de notre Fablab Pro est maintenant de démarrer ses activités. Nous prévoyons des portes ouvertes destinées aux entreprises et utilisateurs potentiels, avec ateliers et démonstrations sur les machines :

Mardi 30 avril de 14h à 18h
Inscription par créneau d'une heure

Pour nous permettre d'organiser nos activités au plus proche de vos besoins, pourriez-vous répondre à 5 questions très rapides ?

[Questionnaire](#)

Officially inaugurated, the next stage of our Fablab Pro is now to get up and running. We are planning an open house for businesses and potential users, with workshops and demonstrations on the machines:

Tuesday 30 April from 2pm to 6pm
Registration for one-hour slots

To help us organise our activities as closely as possible to your needs, could you answer 5 quick questions?

[Questionnaire](#)



Inscription / subscription

Devenez membre ! - *Becoming a member !*

N'oubliez pas de renouveler votre adhésion afin de pouvoir continuer de bénéficier des espaces de travail, des machines et services proposés ainsi que pour soutenir la vie et les activités de Pangloss Labs !

Attention, de nouveaux tarifs ont été créés pour les entreprises membres. Nous contacter pour toute demande d'information complémentaire

Don't forget to renew your membership so that you can continue to benefit from the workspaces, machines and services on offer, as well as supporting the life and activities of Pangloss Labs!

Please note that new rates have been introduced for member companies. Contact us for further information

N'oubliez pas nos événements récurrents ! Don't forget our recurrent events !

Apéro@Pangloss - Grand moment de découverte et d'échange au sein de l'association; venez partager et échanger autour de vos projets, vos problématiques, vos passions.

Tous les derniers jeudis de chaque mois.

Great moment of discovery and exchange within the association; come and share your projects, your problems, your passions. Every last Thursday of the month.

P'tit déj du Coworking - Réunissons nous autour d'un café et d'un croissant . Une idée, un projet ... c'est le moment de brainstormer !!!

Tous les 2e jeudis du mois.

Let's meet with coffee and croissants. An idea, a project ... it's time to brainstorm !!! Every second Thursday of the month.

Fab Lab open doors - Voir les dates sur le site de Pangloss Labs
Please check dates on Pangloss Labs website.



Nous contacter

12 bis rue de Gex
Bâtiment Joseph Boisson
01210 Ferney-Voltaire
Tél. : +33 (0)4 50 59 07 83

contacteznous@panglosslabs.org

www.panglosslabs.org

Cette newsletter est aussi la vôtre : n'hésitez pas à nous faire part de vos idées, photos, suggestions à l'adresse communication@panglosslabs.org

This newsletter is yours : please send us your pictures, ideas and suggestions by email to communication@panglosslabs.org



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Pangloss Labs.

[Se désinscrire](#)

